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--JOINVILLE - 145 ANOS--
NOSSA CIDADE
MERECE UMA FESTA DE

BALANÇAR O

CORETO.•.

Abraçamos a todos os joinvilenses neste 1452 aniversário. E

aproveitamos para saudar nossos leitores, amigos e a terra que nos

acolheu.
.

,
II

JOINVILLE ESTÁ
FAZENDO ANIVERSÁRIO
FAÇA BARULHO

FAÇA UMA FESTA DE ACORDAR OS VIZINHOS
MOSTRE O QUANTO VOCÊ GOSTA
DE NOSSA' CIDADE

FAÇA 'TAMBÉM, UM FAVOR: DÊ A ELA
OS PARABÉNS DO

JORNAl:. HORA H
JORNAL BARRA NEWS

IIUSII.1 tJli)IAI(�A
o SOM DO VERÃO

BARRA VELHA (PORTAL TURíSTICO)
.1 PISOS

·DRIVES TROPICAIS
• APERITIVOS1)E CARNES E FRIOS

REPER'TÕRlo
R[GGA[ • SLU[$ • PAGOD[ • DANC[ MUSIC

.

,SUCESSO ABSOLUTO DE PÚBLICO

SE A SUA VIDA É UMA DROGA

PROCURE
- .-

NARCOTICOS ANONIMOS
Rua Dona Francisca, 3960

Igreja Santo Antônio
Domingo: 18h30min .

Terças: 19 horas

--
- �

-
-

. SU· ermercados Sesi
,

Terça-feira 10 - com preços especiais de 10 produtos. Negocie o seu cheque com o gerente

Aceitamos' os
se tlintes tick .'

'

Valitik, Transcheck, Vale Valer, Vale Alimentação (UR)
Ticket Alimentação, Refeicheque, Elue Cards, Cheque Cardápio, Eat
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2

DOISTOQUES
DOVIEIRA

1
As obras de duplicação da rodovia BR-IOl na

região Sul, terão inicio a partir do segundo
semestre. A garantia foi feita pelo diretor-geral
do DNERRaimundo Tarcísio Delgado ao deputado
federal José Carlos Vieira (PFL-SC), emBrasília,
durante reunião na última semana. A duplicação
da.BR-IOlfazparte do investimento deR$l bilhão
que o governo federal fará neste ano para obras

prioritfrias na área de transporte.
.

Segundo o deputado, o dinheiro virá de bancos
internacionais - alguns já garantiram o

financiamento -. Opacote de obras inclui também
a conservação da BR-116.

o deputadofederal JOSÉCARLOS VIEIRA (PFL
SC), Não éfavorável amanutenção dos benefícios
especiais aosparlamentares. Em reunião com suas

bases em loinville (SC), o deputado destacou que
seria injusto cariar os privilégios de outras

categorias e manter a atual situação dos

parlamentares. Parajustificarsuaposição, VIEIRA .

NÃO assinou o documento de autoria do deputado
Nilson Gibson (PMN-PE), que pretende impedira
discussão sobre a assunto.

ARZ
COMUNICAÇÃO E JORNALISMO LIDA.
Rua dos Farmacêuticos 94 - Bairro Petrópolis - CEP 89232-460
Tele/Fax: (047) 426-0 III - Gerência Comercial Telefone: 436-2960
cgG 86.919.262/0001-09 -Joinville - Santa Catarina
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UM BEM lÁ
OUTROBEM CÁ

O Secretário de Obras, Henrique .

Chiste Néto e o vereador do PT,
VilsonDentinho Vieira, não estão

mais trocando receitas de

croquetes e coxinhas de galinhas.
Sentá-los à mesma mesa,' é uma

grande gafe política.

LOCOMOTIVAAZUL
O prédio recém-inaugurado na

Rua Max Colin, que. abrigava a

nova sede daAMUNESC, parece
sim, com uma grande locomotiva
diesel azul. Até parece o expresso
da meia-noite. A concepção
arquitetônica foge dos padrões da
cidade. Mas, a obra ficou muito
funcional e abriga um belo
auditório.

PPB RECUSA
PROPOSTADO PFL

Araquarl - Se manter a sua

proposta o PFLnão vai contar com
apoio do PPB nas eleições
municipais. O PFL defende uma

coligação, mas, não deseja ceder a
vice-prefeitura, preferindo sair
com chapa pura formada pelo
Francisco Garcia!AlbertoNatalino

Miquelute, preferindo negociar
"após as eleições, algumas
secretarias" . A proposta
formalizada desta maneira está
.sendo recusada pelo partido, que
poderá lançar candidato próprio.
O vereador JoséOdilonBelarmino
"DECA" Xavier, não concorda e

defende a candidatura própria.
Alguns nomes estão sendo

cogitados, mas, não revelados
ainda. Sabe-se que o partido
trabalha em cima deum respeitável
empresário da cidade. O PPB
mantendo a posição de
candidatura própria, vai encontrar
um forte apoio no PMDB; que tem
o avanço do PFL nas pesquisas.
Dentro de uma avaliação
desapaixonada, o PPB numa

eleição a prefeito, tirará muitos

votos do PFL, enfraquecendo o

favoritismo, podendo inclusive

levá-lo auma derrota. O presidente
do partido, Domingos de Almeida,
que já foi ex-presidente da Câmara,
prefere não discutir estes

assuntos, preferindo falar após
ouvir a decisão dos membros do

partido.

PSDB - O NOIVO
DECENTE

Hoje o PSDB transformou-se no

gostariam de ter como genro. Bstã
sendo disputado pelo PMDB, PFL
e o PPB não descarta um namoro

rápido, escondido no escurinho do
cinema.

Mas, nas internas revela-se um

. noivo experiente, adúltero, que
sabe muito bem lidar com as

prostitutas que circulam pelas ruas
políticas da cidade. As donzelas

que passam a sensação de serem

virgens, muito cuidado. O noivo

que pode ser decente, também

pode ser um gigolô político.

NEGAÇÃO CONTRA
RlErrAG

Pesquisa realizada pelo PPB dá

.
como resultado: 62% não votariam

jamais em Wittich Freitag, para
prefeito. O índice de aprovação é

de apenas 14%.

Preitag que de 83 a 88 foi

considerado o melhor prefeito,
desta vez, está caindo pelas
tabelas.

PODENI APOSTAR
Se o PPB não encontrar um noivo

bom, para realizaruma coligação,
certamente vai encontrar uma

solução caseira, podendo cometer
um incesto político.
Vai apostar na dobradinha EN!

VOLTOLINI e LUIZ GOMES. O
PPB está sentindo uma atração
pelo PSDB e gostaria de ter como
vce, na dobradinha, Henrique
Weber, uma das estrelas da

constelação do Governador Paulo
Afonso.

FRErrAG RJRlOSO
COMPPB

Depois que deixaram escapar
dentro do PPB, que o índice de

rejeição ao Prefeito Wrt:ti;h Freitag,
chega a 62%, conforme pesquisa
política, o-prefeito damaior cidade
de SC, descartou qualquer
coligação com partido de Luiz
Gomes.

Freitag e Lula vêm trocando

farpas políticas, através de

entrevistas e artigos assinados.
Muito chumbo grosso. Na semana

passada Freitag descartou e nem

quer saber de ouvir falar em

Voltolíni, Lula, Norival Silva,
Nagib Zattar, OsniPske, Thomazi
e outras feras do PPB.

Entende Freitag que forammuitas

criticas, fofocas, alegações, que
não pode esquecer emuitomenos
perdoar. Não é homem de voltar

atrás em suas colocações e, o

.

suas idéias, ao impor o nome de
JoséCarlos VIeira, como candidato
do PMDB e hoje Vieira, está

contra o seu guru político,
insistindo não na coligação com o

PMDB como deseja Freitag e sim
numa aproximação com o PPB .

Sabe-se que dificilmente Freitag
vai voltar atrás e nemBornhausen
ou Vieira vão demovê-lo da idéia
de lançar o seu protegido Edgar
Meister, do PFL., como candidato
a vice-prefeito de Luiz Henrique,
doPMDB.
Se insistirem Freitag garantiu que.
sairá do PFL, antes das eleições
em 96. Amesma ameaça fez em 88

e sua tese prevaleceu no PMDB,
contrariando gente de peso.

INSEGURANÇA EM
JOINVILLE
Antonio Neves

Está por demais o número de

arrombamentos nos bairros de
I

Joinville. Neste período de jaheiro
e fevereiro as reclamações nos

distritos policiais ultrapassaram
todas as previsões. O vereador
João LuizSdrlgotti, residente no
bairro Costa e Silva, queixava-se
ontem de arrombamento em sua

casa. De quebra, os ladrões

limparam a região. Foi desde
padaria, residências e outras casas

.

comerciais. Registra Sdrigotti que
no dia IOde fevereiro, por volta
das 20 horas, depois de avisado
do .arrombamento de sua

residência, tentou contato com os

distritos policiais de Joinviãe e

nenhum estava atendendo. O

vereador sentiu na carne o q�e o
povão vem passando há anos. Os
distritos policiais têm atendimento

precário ainda mais se for num fi

nal de semana. Enquanto os

policiais de Joinville participavam
naquele IOde fevereiro de uma

"operação-arrastão" de Garuva,
em Joinville os ladrões limpavam
residências. Tem joinvilense que
chega em casa e leva baita susto é

uma limpeza completa. Parece que
estacionaram um caminhão e

levaram tudo como se fosse uma

mudança, Com a casa vazia, e

sinais de destruição e vandalismo

pela casa, só resta ao proprietário
fazer a queixa e aguardar pelo
milagre da recuperão de alguma
coisa. Quem está ganhando com

isso são as seguradoras de

Joinville. Desesperados com a

falta de segurança, os moradores,
que tem condições apelam para oAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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A VERDADE João Pedro Furt�do

Ilustrando a nossa coluna,
um trio de radialistas da
FM COLON 89. Da

esquerda de camisa com

listas, Jota Andrade, ao
centro degustando U1!l
risoto de camarão João
Carlos Gonçalves, sendo
observado por Ezequiel
Junior, que entre outras

coisas é cantorpreparando
para o lançamento de um

novo disco. A Colon FM

estourando na audiência,
segundo fontes do IBOPE.

MODIFICAÇÕES
NO TRÂNSITO

Departamento especializado
da Prefeitura, atendendo

reclamações populares,
efetuando modificações
urgentes no trânsito local.

Uma delas será o acesso pela
Rua Nove de Março a

Avenida JK, nas imediações
da Bariloche. Desafogando
assim, o trânsito na região do
terminal, porque aqueles que
pretendem ir a zona sul, não

precisam trafegar pela região
mais central da cidade,
notadamente os que andam

pela Nove de Março.

Participamos
de uma grande
festa na

Recreativa

Stein, com o

encerramento

de um torneio

com a entrega
de troféu e

medalhas aos

melhores.

Quem venceu

foi a equipe da
Lataria e vice a

da Administração sob o comando do Diretor Carlos Eduardo Rolf, que na foto
é o primeiro da esquerda agachado.

.

Nós estamos participando dá organização deste evento há quatro anos e

também somos os responsáveis pelo apito nos jogos. Uma gente bacana, com a

preocupação da diretoria em estar integrada aos seus funcionários num clima
de harmonia familiar.

DIVERSÃO NO CIDADE

DAS FLORES
O Shopping Cidade das Flores, inovando com
a implantação do KART INDOOR, num dos

pisos daquela área de lazer. Todos os dias o

número de frequentadores é dos melhores.

Investimento valeu.

ALUGANDO SIGLAS
Com certeza a criação do PSL - Partido Social

Liberal é apenas para encher os bo�os de seus

criadores, visando lucros nas eleições
próximas.
É mais um partido de aluguel, servindo de

trampolim e negociatas aos profissionais da

política. Muitos partidos menores, só servem
para isso. Incluímos aí, PV, PMN e tantos

SOFRIMENTO NA outros.

BARRA DOSUL
Será que o Governo do Estado de Santa SALÁRIO FAMíLIA
Catarina vai injetar recursos na construção da No Brasil de hoje, o valor de um salário famíIi.a,
SC-495, entreBarra do Sul eAraquari, somente pago ao trabalhador que tem ftlhos menores

seo pr6ximoprefeito for do PMDB. de14 anos, éde exatamente R$ 83 centavos.
É vergonhosa a situação do governo em_ Um valor inferior a duas passagens de ônibus

mandar suspender as obras de pavimentação no município. Abolição para esta vergonha
da referida rodovia, principal acesso a este danada.

aprazível balneário. Os prejuízos são muitos,

principalmente em épocas de chuva forte. O SEM ANESTESIA
povo e veranistas estão indignados Com o

Governador Paulo Afonso. Lembramos que o

trajeto a ser construído não temmais do que
15 quilômetros. Ora, se um governo não tem

recursos para pavimentar 15 quilômetros de

uma rodovia, melhor fechar as portas do

palácio.

Um velho peemedebista de JoinviBe, vem

cuspindo marimbondos. Não é outro senão o

nosso velho ainigo Phelippe José da Silva. A

turma queria extrair o calo do Phelippe sem

anestesia.

Mais um que foi jogado de lado, em razão das

mazelas da política.

pacientes, apenas 10. ão Infectados
nos hospitais, send� que destes,
apenasmomorre. ,

No Brasil para cada�I pacientes,
100 são Infectados e 10 Ihorrem, num
índice inaceitável pela 0rganização
Mundial de Saúde.

The ;Best Academy rece�cionou a

imprensa num 6timo a1moç� no último

dia 5/3, tendo por local as

dependências do

Restaural
Hotel

Tannenhoff Othon. A e Best

Academy instalada no S opping
Müller, tem uma área de 3.2 .. Conta
com duas. piscinas,

s�unas,oferecendo 25 modal tlades
esportivas. É a segunda aior
instalada num shopping. Coor nam

a empresa Dalton Grande, .E��bete
Cavalieri e omédico Nelson Co�ares,
responsável pelo Instituto elo Coração
instalado na academia.

\

Tem início hoje a FENATlio,
prosseguindo até o dia10 de mar�o.
A festa faz.parte dos festejos de 145
anos de fundação de JoinviUe .e

acontece naLiga deSociedades. \
A bela EIisangela de Azevedo, foi!
eleita representante de JoinviBe no

\

Concurso Garota Verão/96, realizado
no Clube Floresta em 25/2.

No bairroPetrópoUs,aEscolaBásica
ProfessoraGertrudesBentadaCosta,
oferecendo vagas para a primeira
série do segundo grau, no período
noturno. Este curso está sendo

bnplmtado este ano. 1It'0nnaçõespelo
fone 436-1575.

o desemprego na economia formal
aumentou 1% em dezembro de 95,
representando uma perda de 242 mil
732 postos de trabalho, É quase. o

triplo de novembro de 95, quando o

Ministério do Trabalho detectou 72
mil

Vá direto ao Odlvan - sem dúvida o melhor preço

4a feira gorda - cheques para 30 dias

Sexta e sábado - Odlvan especial

.� cJ.
JUPtUGCAOOJ1I'4f

UI'- O IVGn""

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



114 Jornal Hora H .Joínville, 07 deman;o de 199611

A SuperintendênciaEstadual do INSS está intensificando a celebração de convênios comempresas
públicas e privadas do Estado. Através desses acordos, o INSS delega competências para a .

empresa encaminhar os pedidos de benefícios previdenciários e efetuar o pagamento dos segurados
no próprio local de trabalho. Por outramodalidade - o credenciamento - a empresa apenas habilita
o segurado::e, remete o processo para o INSS. Hoje já estão firmados 38 convênios e 9

. credenciamentos em 14 cidades do Estado que garantem mais agilidade e melhor atendimento

para Um uníéerso de 54 mil segurados.
. I . .

Os convênios funcionam como uma espécie de posto avançado da Previdência Social nos

empreendimentos com mais de 50 empregados. Podem ser concedidos auxílio-doença, abono de

permanência em serviço, aposentadoria, pensão e auxílio-reclusão e auxílio-acidente. Não há

maiores <ikpesas nem para a Previdência nem para o empresário. A empresa só entra com um

funcionário 'e o espaço físico para o atendimento. Tanto o pagamento dos segurados quanto as

despesascom a perícia médica são ressarcidas pelo INSS. Este ano, o prazo de ressarcimento foi

reduii��:,�e 4Q para cinco dias e até dezembro a meta é pagar a émpresa no mesmo dia em que o

benefíçtç)oi concedido.
;l,.;;.i,'j;;;' Responsabilidade

Agoráli):ê$tâ mais fácil para o INSS combater a sonegação da Previdência Social praticada por

empr��,�;)1rystadoras de serviços. O recente aperfeiçoamento da lei n° 9.032/95, que determina

a ResPQWabilidade Solidária entre as empresas tomadoras de serviços e as locadoras de mão de

obra,'I�tá levando o próprio mercado a excluir as prestadoras que não registram seus empregados
em c&t.bir� de trabalho. Na opinião do chefe do Serviço de Fiscalização do INSS em Santa

Caci,ri��!'Luís Spricigo, o recrudescimento da lei é responsável pelo fechamento de várias empresas.
Algp,m,a§famosas, que não cumpriam suas obrigações sociais. Pela Responsabilidade Solidária, a

�n1J?i�� ou órgão �ú�lico que. contratar llIl_la prestador�� ser r�sponsabilizado e sujeito a

pe,na���des caso haja irregularidades no registro OlJ na situação funcional dos empregados.
!::,."," Aperto

, .t�J;"
'

RUA. ALBANOSCHM10Y .,g:,�ett;8;�scal e o trabalho de conscientização intensificado pelo INSS este ano já estão surtindo
.

ldeÍtQ.: �hquanto vários tributos públicos amargam amais alta taxa de inadimplência dos últimos
BOA VISTA anos, ,',o INSS está arrecadando mais em plena crise. Neste semestre, a arrecadação bancária das

-------------------_...... ; .', '"""
.

.

contriJ'juições previdenciárias chegou a R$ 563,9 milhões, contra R$ 429,9 arrecadados em igual
.....---------�,�--------- perÍ�dp:de 94. Todos os meses a arrecadação tem superado em 10% as projeções. A arrecadação

IANCARIOS n�o-esPontânea, decorrente do resultadoda ação fiscal, também deu um pulo. De maio para junho
ela hayi� subido em 12,1%, enquanto no mês seguinte o incremento foi de 31%

OFERECEMOS VÁRIOS TIPOS DE SEGURO:
.' 'Agti4eço, portanto, ter sido honrado pela capacidade e pelo trabalho diligente de todas as equipes

. , joepaIísticas que, durante minha gestão, levaram aos quadrantes de Santa Catarina notícias sobre

.
.

: .�'

: ",:, l1l��:desernpenho.
t,· .�:! .; ';-'/���::'t��:f�i,�l�

': i. ,,��tunindo a Secretaria da CasaCivil, a convite do GovernadorPaulo Afonso, mantenho a mesma
t );,1. sição, dentro da competência relativa à área, de contribuir para que a imprensa realize 'sua

cial tarefa: informar a população de forma isenta e verdadeira.

PASSAGEIROS: lIIIíIííIIííIí!
Em caso de

reclamação
Telefone

GIDION- 436-2111
TRANSTUSA- 435-3666
'fR.J.\NSPOrffJ.\NDO O prtOGR.!SSO

COi'A S!GUrtJ.\NçJ.\

CONSÓRCIO GLOB'O
FONES:

422-6330 ' , 427-2843

Participem do seu sindicato.
Só assim seremos fortes

Rua ltajaí - 410
Telefones (047) 433-3022/433-3023

SEGUROS BANCODOBRASIL

VALEMOURO...

- Vida - Empresarial
- Vida - empresa

- Residencial
- Empresarial

Sua vida merece segurança

BANCO DO BRASIL, :;'

(Agência Getúlio Vargas· 1.614· Fone (047) 43'�.6s0br'

.

PREVIDÊNCIA CRIA POSTO

,'AVANÇADO NAS EMPRESAS

�'[�I�!,ii! lilll 11.1111.1111!111'1 Iii IiI'
Flori'��ppolis, 23 de fevereiro de 1996

I, r;.,f;'!'i\!
lJ.��?:PS Senhores:

cah�..;liie, no momento em que se encerra um ciclo de acontecimentos e que o�tro se inicia em

nu.i1h�;vida pública, refletir, avaliando o que foi realizado até agora.

.' ,���i,teflexão fica evidenciada a importância e a contribuição da imprensa, pois seus profissionais
.\. " ,','_ ·.\�F '1

,,·,prim&;Fam, acima de tudo, pela busca da verdade nos. fatos relacionados com esta Secretaria.
," .;' '.,�:. ': .�) ,

. ',\

Dep. Fed. Neuto De Conto

Secretário de Estado

CONSÓRCIO GLO� UI\IQ MILLE IE - 60 X 186,00
Fone: (047)
422-6330

Joinville - se
,Dt!H7,i"t"'••,..,.. •. �.c;__

·

_
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INVASÕES DE TERRENOS
Joinville - o Secretário deHabitação, Marco AntÔfii6

Tebhldimdstra-se satísfeito em ter cumpridomais uma ehipa
das suas meias estabelecidas na secretaria, que é a

contenção de invasões. Segundo ele, os projetos
habitacionais da cidade há 30 anos, consistia em detemií:Jiiíi'

terrenos para serem invadidos,muitas vezes e qúáse seilipfé,
coordenadas por políticos locais. Explitou àln:da que os

,custos para o saneamento básico e as obras de iliffiI:
estmtura. ficam mais elevados, se forem fêitos âpõs, às
invasões.

Ainda.na semana passada, mais preeisamente fio dia '2
de Íharço, sábado, às 16 horas foram entregues os 422
contratos de legalização dos terrenos do Parque Re§idéOOiâl

Nóssa,Senhora da Paz, ou .simplesmenteMorro dó M&tf>
Clube, uma área invadida no início do ano de 1:990', Da.
administração do ex-prefeito Luiz Gomes. as lo'tes

en�egues na oportunidade tem dimensões que vafiáfu,efu

média de 240 a 350 metros quadrados e uns pêüeósMin
dimensões acima. O custo de pagamento de I0téS para eàdl:l
adqiiírente, varia de acordo com a localização.A éôil'i1'SS�6

de'Ava�,ão�e Terrenos defmi� o,s.seguibtes ��ó��,�\s
que estão localizados na partemais baixa domorro; o preçO'
é de·? reais e 50 centavos, o metro quadrado; os da pil'ífu
médià do.morro em tomo de 6 reais e 50 eenta"ós'�o's'.q,�.
estão s!tUados na parte mais alta custando 5\ reâiS ó; iii'étro'

quadrado, sendo que 99% dos que conseguifáM a

legalização optãram pelo pagamento num prazo de'�meses'.
No local já ÍOFam realizadas· as .obras de alargaDi'ento

das ruas, tl,lbulação para esgoto, ensaibramento, lti2; ágí!Jíi\
e serviço público de telefonia. Por outro lado já foi á6erlla
licitação públicapara contratação de equipes-espeoiélizedas
em drenagem pluvial, incluindo a colocação de tubos' db
bitolas grandes.

NO Mono nA FORMIGA
Na área invadida denominadaParque Residen'eiM

Nossa Senhora Aparecida, mais conhecida' éomü
MORRO DA: FORMIGA, a SecFetafià d'e 0bra;s
realiza idêntico trabalho de' saneamento e l'eg'Mi:iâ��0'
doo terreaos, porém, a, datai de entrega: de.fttUlbs;ri�0'
foi: definida, mas, deverá ser ainda no-mês d� maiç;o;
adiantou Marco Tebaldi. Depoi-s destes enl'ie'g$l',
acontecera na região' do' Cubatão e mais 64 áFe'a;s

públicas, incluindo as, 153 chalulas; QónStFilÍâ%(s, no
Governo Luiz Gomes, em áreas p6I5íli'é'áS gUie não'

foram desafetadas,

Segundo Tebaldi, os recursos á'dvÍ,ã'rlio dos

pagamentos destes lotes.serãoinvestidos na'áq'uiS'ição
de BOVas áreas pata censtruçâo de residências e áreas
de lazer.

IWit II? ;!r!�mai!II iMl,i i! iii'
DIA 07/03/96 - QUINTA-FEIRA

17 horas -IníCio da retreta Fenadro
Local: Praça Nereu Ramos
19 horas - Solenidade oficial de abertura da 8ª
Fenatiro.
Local: Praça Nereu Ramos
1-9h30 - Desfile dos clubes de tiro, pelas ruas do
Príncipe, Jacob Ríchlin e Senador Felipe Schrnldt
seguindo até a Liga d.a Seciedade Joinvllense.
20h30 - Abertura da Exposição da Antiguidade do Tiro,
C0m armas, brasões,. alvos, troféus, bandeiras, etc.
- Comidas típicas, quiosques com venda de souvenírs
e estandes de tiro ao alvo para principiantes e turistas.
- Início das competições de Tiro ao Alvo Seta, nas
categorias masculino e feminino. Carabina a Ar e
Pistola a Ar (churnbinho), interclubes, Tlro Prêmio, TirO
Brinde e Tiro Juvenil.
21 h30 - Concurso Rainha Fenatiro 1 �96
Local: Liga da Sociedade Joinvilense
23 hor.as - Schutzenfestball - baile típico
Banda: Os Versáteis
Local: Liga da Sociedade Joinvilense.

DIA 08103/96 - SEXTA-FEIRA

17 horas - Retreta Fenatiro
Local: Praça Nereu Ramos

.

.

20h30 - Abertura da Exposição de Antiguidade do Tiro
com armas, brasões, alvos, troféus, bandeiras, etc.
- Comidas típicas, quiosques com venda de souvenirs
e estandes de tiro ao alvo para principiantes e turistas.
- Reinício das competições de Tiro ao Alvo Seta, nas.
categorias masculino e feminino. Carabina a Ar e

Pistola a Ar (chumbinho), interclubes, Tiro Prêmio, Tiro
Brinde e Tiro Juvenil.
- Apresentações artístlcas e folclóricas
22 horas - Schutzenfestball - baile típico
Banda: Os Ideais
Local: Liga da Sociedade Joinvilense

09/03196 - SÁBADO
.

08 horas - Inicio das competições na modalidade de
Carabina Livre (1ª Etapa do Campeonato Estadual)
Local: Sociedade Cruzeiro Joinvilense
Endereço: Rua Dr. Sehrwald, 329
10 horas - Desfile alegórico dos clubes de tiro em

comemoração aos 145 anos de aniversário da cidade,
com as demais entidades participantes.
Local: Rua do Príncipe

.

12 horas - Almoço típico
Local: Liga da Sociedade Jotnvllense
1'3h30.,� Encerramento e premiação da modalidade de
Carabina Livre.
Local: Sociedade Cruzeiro Joinvilense
Endereço: Rua Dr. Sehrwald, 329 .

- Competição Tiro Seta, nas categorias masculino e
feminino.

1

'.
Local: Liga da Sociedade Joinvilense

.

14h30 - Início das competições da modalidade de
Carabina Apoiada.
Local: Sociedade Cruzeiro Joinvilense
Ender.eço: Rua Dr. Sehrwald, 329
20h30 - Abertura da Exposição de Antiguidade do Tiro.

,f - Comidas típicas, quiosques com venda de souvsnirs
e estandes de tiro ao alvo para principiantes e turistas,
Apresentações artísticas e folclóricas,
22 horas - Schutzenfestball - baile típico
SaAda: Os Montanari

.

.

Local: Liga da Sociedade Joirwilense

D'EPUTAD:O OU'EH MUN!I.'Ç.IPAL,IZA.R, SE:II'liV'li(;,O DI!' ÁaUiA E!Mi .JíÕmlJV'I.,i.,B
, ,

o deputado federal José Ca'r:los
Vieira (PFL-SC) quer agilizar o

pro cesso de muntctpatízação do

serviço de abastecimento d.e água em
Joinville e na reg'ião. Na próxima
semana, Vieira vai a Florian6poUs
conversar com o presidente da,Casan,

01,Al0iOEMAR,ÇO

91!;i:�l'CAl: lU:" •• StCIEDAIE

!'j!VIl'�.'..'il�SE '. '..

Arpoio: �.':ila
,

.

;
I:...,.,.....

,.�. , ... ,�- ��""
.."r

_. . �

10/03/96 - DOMINGO .... (Entrada.Francl'
09 horas - Reinício do torneio da m' falldade de
Carabina Apoiada.
Local: Sociedade Cruzeiro Joinvilertse
Endereço: Rua [j)r. Sehrwald, 329
10 horas - Recepção do Rei da Fer:l�i iro 19951 sr,
Waldir Ponick.

'

Local: Sociedade XV Diana
Endereço: Hua.Colon, 133
11 horas - Recepção da Raínha da,Fery'iro 1995, s�
Luciana K-ruegeJ.

.

Local: Sociedade Ipiranga
. Endereço: Rua São Roque, 297
12 horas - Almoço de confratemizaçãc
Local: Liga da Sociedade JGiinvilense
14 horas - Solenidàde de premiaçãó co' I entrega dos
troféus e medéi�has aos venéed'o:réS da Fi, <látirá 1996,
Local: Liga dá Sociedade Joinvilense. '

15 horas - Tarde dançante Fenàtiró (r::::.)mingueira) -

Entrada Francã'
.

Bànda: Os ideais
Local, Liga da Sodedade Joirtvilense
17 horas - E'nce'rlamento e prertnação da prova de'
Carabina-ápotada.
Local: SOGi'edade' Cruzeiro J'oil'll1ilense
Endereço: Rua Dr. Sehrwald, 329
19 horas- Encerramento da Fenatiro 19';.,'6

PROGRAI\i'IAÇAO·TIRO AO PRATO
TRAP ArJlERICAN0

99 Grande Prová Cidadé de Joinl1ílle
31 Etapa do Campe'Qn'át'oCatariliên'se
Troféu 89 Fenatiro

Inído da atlvldades dia 1'6/03/96 �I,S 8h'30' com
encerramento previsto para o' dia 17/3/96)15 16 horas,
Local: Fazenda ChapáFi'al
ESTRADA DA ILHA

TORNEIO FENA'TIRO
DE ARMAS CURTAS
Revpl�er e Pistola.até caílbre 38

16/0�/96 - Início das competições às 14 I oras
117/0�/96 .... Reinício das competições, ,5 8h30, com
prerniàçãõ e encerramento previso- para i �.; 1'2 horas

Raímund'o Colombo. "Essa é uma

antiga reivindicação da'população de
JoinvHle. Precisamos fazer alguma

.

eoísa'', afirmou o deputado. S,egundo
ele, a.capacidade de abastecimento na,

'região não é aumentada,há quase 20
anos-. "Se Gonnnuamros nesse ritmo'

os problemas permanecerã I. Além

'disso, os investimentos' para ampliar
arede ao nível necessário ser ,.J nluitlj)'
altos". Para Vieira, somenteW 1 projeto
com a iniciativapr,iviUfa ou o Itr,O tipo
d'e �arceria p'od,erá r !so'l'ver
d'eflnitivamente o problema e nmenor

esoaço de tempo. Na área de
saneamento bãsico , o projeto
€A<SlIOElRA VIVO apre';ferttadb'
pelo deputado e'apro:Vadblíléla:Oúxa
Econômica Federal dever.á\ter início'
ainda neste semestre, O presidente da

CEF, Sérgio Cutolo liberou R$ 4 \

milhões para a- �inieifa etapa, que
conS,ist'e ns.coüseüção de ünia usina
de trataníentb nos' a'fiüeÍlttés M' rio
e�cllOé@: ,i� li.Itia, (oijiiQ> eficaz e

B3Jia�a de:tmtrumo1;;ó esgoto dli'i�1ã<:i:
ESsa experiência obteve suce�so em

diVersos países", avaliou Vi�ifa.

'C'O",I·SO'·'R'C··I"O·"G''lO"ra"O'" C:O'R.S'A. W-il'N'jD:'�",,
� '- 'Ir�' �: ,'I' '.,

(

. " ,I � ; 1 ,�, 'o 1
,
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Parabéns Joinville

i��1111 conouistes. Gente

••••••••••••••••••••••••• I•••� ••••••• comunidade forte
'::::I:III:!I!::!I::::III::I::llllll::l: e pujante,

A Prefeitura de Joinville inaugurou
, sábado (dia 2), três novas praças e

áreas de lazer. Foram investidos R$
51 mil nessas obras que beneficiarão
as comunidades do Jardim Franciele,
no Aventureiro; do Guanabara e do
Jardim Versailles, no Glória.
A primeira entrega foi às 10 horas,

na rua' Graciosa (Guanabara). A
praça tem 8.670m2, possui um campo
de fute�o,l de areia, um suiço e play
ground. O custo foi de R$ 25 mil.

,

As 15 horasfoi a vez da comunidade
doJardim Franciele receber uma área
de lazer com 6.125m2• Nesta praça
localizada na ruaHaraldMaul, existe
um campo para futebol suiço, outro
de areia e playground para as

crianças. A Prefeitura investiu R$ 13
_ Cerimônia

CíViC'�a
n homenagem aos

mil. Imigrantes às 9h na iça da Bandeira.
A última inauguração do dia ItACOM1l1NIDA, 'AIÀf'RAÇAIt "

aconteceu as 16h30, na rua Alfred '

_ Desfile Festivo às 10 na Rua do Príncipe.Fruet, Jardim Yersailíes, Glória. A _ Bolo comemoras aos 145 anos de
administração aplicou R$ 13 mil na Joinville às 11 h n Terminal Urbano
obra da praça, que tem 2.339m2, com promovido pelo Sirulic o das Indústrias de

capacidadepara um campo defutebol Panificação e Confei! lias .:
_ Feira Especial de A e e Artesanato, dasde areia e playground. 11 às 18 horas na pr a Nereu Ramos.

Essas obras fazem parte do _ Rua do Lazer, às 1 horas na Travessa

Programa de. Orçamento Bachmann.

Regionalizado, implantadopela atual - Show Musical, às 1 ,30min no Terminal
_ O Programa de Anistia do IPTU beneficia mais de

_�.,n '.��;·��·����ma �� _jlU�r�b�an�o�.------_jl_----------_j-����������������'����3'�"�"�""="�'��'�''�"'-''''='-'='''�'"''�-'��'�'-�''�--'�-'=�''�-''�"'�''�'��"-���-nr,.. "" ...�n'""''''-'"'' ._",.,,-_.

,

PREFEITURA
INVESTE R$ 51 MIL
EM PRAÇAS E
I'

AREAS DE LAZER

145anos-..

PROGRAMAÇÃO OFICIAL
ANIVERSÁRIO DE
JOINVILE 1996'

DIA 07/08 � � lNT!A�EIRA
- Inauguração das Olas Instalações do
banco 'de Leite, às } na Maternidade

..
,

Darcy Vargas.
- Início da Retreta esatiro, às 17h na

Praça Nereu Ramos
- Solenidade oficu de abertura da S"

Fenatiro, às 19h na aVJ Nereu Ramos.

DIA 08/08 -hTA
- Homenagem aos pihneiros no Cemitério
dos Imigrantes, às 1 .

- Distribuição grau de mudas de Ipê
Amarelo, às 10 hora � Shopping Cidade
das Flores, promovià lo Lions Clube de
Joinville - Norte.

\

- Inauguração da I dra Polivalente e

Campo de Futebol, J7'ih na Fundação 25
de Julho.
- Inauguração dIJ1V Laboratório de

,

Informática da FuruirlJes, às 16h no CESPI
- Pirabeiraba.

,

DIA 09/03 � � �BADO

9 de março de 96
NaU!����;f���SCOlas 1!li'illllillllllll' iii

, , ,
_ A rede de esgoto é de 73km e em 96 novos

públicas e particulares, o joinvilense investimentos para mais 95km. Atualmente atende

constrói um futuro melhor para a 8.302 unidades. Investimentos neste ano de mais de
.

. R$ 9 milhões.
cidade e para si. Em Joinville, o

_ São recolhidas 209 toneladas de lixo diariamente.estudo é mais 'do que ,uma

necessidade: é uma ferramenta de - A região Sul de Loinville, é a mais afetada pela
falta de água. Ela consome 1/3 da produção.

progresso.

o verdadeiro cartão postal de Joinville
é o trabalho alicerce para um

- o Hosp�tal_e Mater�i�e Dona Helena, investiu
,

, US$ 6 milhoes nos últimos 4 anos. Deste total, 1

desempenho econômico modelo no milhão foram em equipamentos de informatização.
. Bras'l'

.

lt É um dos mais modernos do Brasil.
1 , Seja na agrlcu ura, no

,

comércio, indústria ou' nos serviços.

AQUI SE PJRESERVA
<"fI

ATR<ADIÇAO
A música, a dança, a arquitetura, os
modos. e costumes são mantidos
como patrimônio cultural pelos
moradores da cidade. Na alegriadas

,

festas populares, nos museus,

arquivos e monumentos. Joinville faz
da tradição uma base para seu

desenvolvimento.

AQ/UI SE
TR<ABALHA MUITO

AQUI TEM LAZER
E DIVERSÃO

Festas típicas, bailes, atividades culturais.
Joinville traz de seus fundadores e

imigrantes o gosto pelo lazere diversão.
Afinal, um povo que tem como maior
valor o trabalho sabe dar valor a seus

,

_ A renda per capita da maior cidade do estado, fica
em tomo de R$ 4.660. O PIB local é cerca de um

terço acima da média brasileira. Fica atrás de Potto
Alegre e Curitiba.

-

_ O Distrito Industrial de Joinville ocupa uma área
de 21 km quadrados, sendo que 45% deste total é

.

ocupado por 20 empresas.

_ A TIGRE empresa que domina o mercado deplástico
no pais, detêm .outra vez, 50% do mercado
consumidor. Tubos de PVC e conexões, são o que
mais vendem.

_ A empresa Carrocerias Nielson em, 94, por
exemplo, exportou mais de mil ônibus de luxo para
o México.

\
_ A média do leito hospitalar em loinv.iJ!::! de 2,1
leitos para cada mil habitantes. Um indicê.muito
baixo, condenável pela Organização Mundial de
Saúde.

_ Loinville deveria ter pelo menos 896 leitos

hospitalares, contra os 600 atuais. Os hospitais de,
loinville atendem uma média de 1 milhão 200 mil

pacientes/mês, na região Norte.

_ Organização das Nações Unidas, determina 1

policial para cada 250 moradores. Em Ioinville a

média é de um policial para cada 11 mil habitantes.
A carência do setor é mais que evidente.

_ O déficit habitacional de loinville é estimado em

25 mil moradias.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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A quem interessa o desenv#mento
DE FLORIANÓPOLIS
Nota alta

Os preços continuam em queda. É
uma questão de sobrevivência. Com a

barreira da informação comercial em

queda, com a concorrência interna e

externa, existe hoje uma nítida
consciência da necessidade da

eficiência. Até a velha e surrada luta

entre capital e trabalho está em fase

terminal na UTI do contrato de

emergência sem encargos sociais.
Todos sabem hoje que o importante é

o preço final ao consumidor, jpiz do

processo produ tívo que está

premiando o mais Competente com a

decisão da comprá.
Nota baixa

A falência do processo de

previdência pública vem na esteira da

desmotivação do contribuinte com

relação à capacidade do Estado de

produzir serviços com a qualidade,
abrangência e preços compatíveis
com o volume de pagamentos. O

próprio secretária da Receita Federal,
Everardo Maciel, reconhece que a

arrecadação já alcançou o seu teto. O

pior é que existe' ainda quem pense
em manter as atuais aposentadorias e

. garantiras fu turas nosmesmosmoldes

atuais. Não é mais questão de direito, é
de dinheiro.

Ponto positivo
O Poder Judiciário vai sair dos

tribunais e invadir as ruas. Existe uma

forte corrente de juízes queestápensando.
em se livrar da escravidão do processo e

partir para o corpo a corpo da cidadania,
fazendo a justiçarápida e de arbitramento
e conciliação que a comunidade tanto

anseia.É tlíobomqueestamos commedo

que seja verdade,
Ponto negativo
Adívida pública continua crescendo.

A cada hora oprejuízo é cada vez maior.
A arrecadação em alguns casos não

cobre nem a folha de pagamento. O
problema é que esta corda vai arrebentar
nas nossas costasmais uma vez. Como

ninguém fiscaliza os orçamentos
públicos e menos a sua execução, nós
precisamos chamar imediatamente o

MinistérioPúblico para dar um fim nesta

situação.
O problema
Desenvolvimento deveria figurar na

coluna social das soluções. Mas não é

assim.Desenvolvimento é tratado como

Assim ele acaba sendo tratado pelo
governo, ainda' mais prolixo, mais
indeciso e mais sem recursos.

Acontece que todo mundo quer
disputar, mais do que os planos do

Estado, os minguados recursos,

geralmente a fundo perdido, queele aloca

em prazos e condições normalmente

insatisfatórias e inadequadas.
Desenvolvimento não está no

manual da iniciativa privada. Ela assiste
às definições das autoridades públicas e
se limita a aplaudir as decisões que
atendam, ainda que parcialmente, aos
seus interessese acriticar todas as demais,
numa ação corporativa tão nociva

quanto o amadorismó com que o

governo tenta administrar o processo
de geração de oportunidades comerciais
no universo de pressões do mercado.

Até porque Dão atua no mercado, o

governo é como virgem dando aula de

sexo. Opina sem ter prática, decide sem
interesses a perder.Amistura é explosiva
e acaba gerando algumas decisões em

alguns setoresem alguns locais, definidas
mais pelas afinidades políticas do que

por conveniências econômicas.
O pior disto é que a iniciativa (1)

privada se limita a aceitar esta receita

de bolo no seu sentidomais enrolado .

As associações, federações e outras

do gênero deveriam ser as formuladoras

das decisões sobre os campos
econômicos rentáveis, as regiões, os
investimentos e, só então, procurar o.

governo para parceiro.
Deixar como está é criar uma

expectativa que não acontece nunca e

relegar inúmeras comunidades e regiões
a posição do futuro cada dia mais

distante, como está a prosperidade da

mesmice do dia a dia de cada uma delas.

A solução
Já diz o ditado, o interessado é o que

se move primeiro. Atividade econômica
é própria da iniciativa privada e as

federações deviam imediatamente
assumir a posição de vanguarda. '

Substituir o Estado na posição de

promotor de políticas de

desenvolvimento e discutir com a

sociedade catarínense novas opções de

investimento, ocupando mão de obra

ociosa, os recursos disponíveis e

oportunidades comerciais e

economicamente viáveis.
Não se faz desenvolvimento sem

participação coletiva. O prôprio capi
tal alocado por vezes e custos

financeiros pesados poderia ser obtido

pela soma das pequenaspoupanças locais

que hoje ficam rodando na ciranda

financeira em outros locais.

As lideranças das entidades

privadas catarinenses devem isto à

sua população. Justamente porque
temos um estado politizado, porque
estas lideranças Sã0 inagavelmênte
capazes, aumenta ainda mais a

responsabilidade delas na geração
desta oportunidade de tomarmos

nosso destino econômico em nossas

mãos.

Ação comunitária
Até porque você sabe. que quem

espera não alcança. está na hora de

fazer força juntos.
Se as comunidades soubessem

mobilizar os capi tais que elas mesmo
geram e depositam nos bancos nas

suas cidades, o interior não seria tão

dependente destas políticas de
.

desensolvímeuto por acaso, que vez

por ou tra, como na sena, premia uma
e judia das demais.

Certamente vocês podem
contiauar neste. processo mas não 'se

esqueçam de programar o dia em que
seus filhos irão embora atrás de
melhores oportunidades edeixar vocês
eom.aquelasensação de que nasua terra
nada dá certo. Nem vocês mesme,

.

problema, na maioria' das vezes

complexo e com definiçõespouco claras
de seus dados e objetivos.

CARLITO CRITICA ATUAÇÃO DE. PAU·LO AFONSO
O deputado estadual Carlito os governos todos têm usado nos podem acabar pensando que o PT
Merss (PT) analisa, nesta últimos tempos? É que não dava· não quer dar aumento. Muito pelo
entrevista os resultados das ações para melhorar o salário porque se contrário, queremos aumentar o
que o partido entrou junto ao Su- fosse dado um aumento, puxaria piso e ter um limite, tratando isso
premo Tribunal Federal (STF) .0 de todo mundo, inclusive o. com seriedade. Não é possível
contra as medidas do governo daqueles que têm os agregados, mais essa hipocrisia de ter
Paulo Afonso que pretendia que chamamos de pessoas que aparecem como

cortar salários dos servidores. "penduricalhos" aumentando ganhando R$ 900.00, por exemplo
,
Carlito também faz duras criticas muito a folha. O secretario de e juntando todos os

ao governador, que vetou um estado ganha oficialmente R$ "penduricalhos" acabam por
projeto seu para que as escolas 1.800.00, mas as leis permitiram a receber de fato, mais de dez vezes
estaduais tenham nos currículos criação de ajuda disso, ajuda esse valor. A decisão do STF
orientações sobre a prevenção da daquilo, adicionais de tudo obriga o governo a mexer' na
AIDS. Por fim, o candidato petista quanto é forma. Resultado: nós questão do teto salarial.
a prefeito de Joinville fala da temos funcionários públicos Automaticamente se aumentar o

participação do PT nas eleições estaduais ganhando até R$ 20mil teto vai aumentar o piso, e essa é
desse ano. Então, essa ação que o PT entrou nossa grande luta porque nós do
PERGUNTA:OPT eombateuas e ganhou no STFcoloca, segundo PT não admitimos que se

medidas do. governador Paulo a decisão dos juízes, que todas as administre para doismil ou cinco
Afonso, em relação. à folha de vantagens sejam incluídas no mil funcionãríos do alto escalão -

pagamento, com duas ações no teto. Ninguém pode ganhar mais nem eles sabem ao certo a

STF. Como. o. senhor avaHa os do que o teto. A partir daí vamos quantos atinge essa decisão.
resultados dessas iniciativas, que discutir se o teto de R$ 1.800.00 é Nossa responsabilidade é para
impuseram derrotas ao. baixo ou não. Até acho qwe é com o Estado de Santa Catarina
governor baixo, mas sõ com essa decisão que envolve cerca de 120 mil

.

Carllto - Foram duas grandes vamos conseguir definir uma funcionários públicos estadu-
vitórias, porque nós política para o Estado. Do ais.

conseguimos no Supremo Tribu- contrário, vamos ter alguns PERGUNTA - Seu projeto de
nal Federal duas liminares em poucos com esses "Penduri- colocar as orientações para
assuntos muito polêmicos. Na calbos" e a grande maioria prevenção. da AIDS nos

primeira ação, nós e-vitamos que ganhando pouco. Assim se o currículos das escolas estaduais
o governo pudesse sequestrar governo tiver vontade e coragem, fo.i vetado pelo governados Qual
salários. Na verdade, seriam os ele poderá resolver o problema do fo.iajustificativa?
pequenos que sairiam tamanho não do Estado mas da Carlito - Fiquei desagradavel
prej udicados, como os fo1ha de pagamento. mente surpreso com essa decisão
professores, os enfermeiros, os PERGlINTA - Isso não. está do governador. Foi uma tremenda
policiais militares enfim, o pessoal causando. alguma contusão, no falta de sensibilidade com um

que ganha pouco. Já na segunda sentido dep.ensarem queoPTnão problema desses, ainda mais eni
ação estamos possibilitando que quer aumento. de salário? Santa Catarina, onde cidades
a sociedade catarinense discuta Cal"lito - O gov-erno está como Florian6polis, Itajaí e

.

com seriedade a questão de teto tentando colocar o PT como vilão Joinv.ille apresentam estatísticas
.=..
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conseguimos aprovar, por
unanimidade na Assembléia, não
cria cargos, não cria despesas,
simplesmente amplia trabalhos já
existentes nas secretarias de

Educação e Saúde, que já tem

programasmuito bons, inclusive,
com relação a esta questão da
AIDS. Os nümeros mostram que
essa doença já está virando uma

epidemia. O que eu posso fazer,
enquanto legislador, é exigir que
essa ma�a realmente seja
ministrada n:�s. salas de aula,
principalmente para' que os

.

adolescentes e\�ovens, que
iniciam sua vida sexual cada vez

mais cedo, sejam orientados. Não

consigo entenden a alegação de,

governador, para quem Q projeto
"contraria o interesse pubhco
porque não prevê a participação
do Conselho Estadual· de

Educação, órgão normativo do
Sistema Estadual de Ensino, na
tarefa de estabelecer as linhas
de ação do programa proposto!'.
Ora, a regulamentação da lei, é
um problema do Executivo. Não
estou discutindo se o Conselho

participa ou não, isso é um

problema do Executivo. Nós

queremos a lei. Agora o veto
será apreciado na Assembléia'
e vamos tentar de todas as

formas fazer com que os

deputados o derrubem. Essa é
uma questão que não tem

partido, não tem coloração
ideol6gica e foi amplamente
debatida no Legislativo.

. "ti: O.�U_I\JT_A E-�º-. ""no

eleitoral, qual vai ser amarca do
PT?
CarUto - Durante o recesso,

participei de um seminário em

Porto Alegre, estive em Londrina,
que é uma cidade semelhante a

Joinville ambas são
administradas pelo PT - e

compareci a uma con-ferência,
Nacional do PT. São muitos os

exemplos de que o PT tem feito
concretamente enquanto
go-verno. Vou destacas um que é
fundamental: no mês de junho
acontece na Turquia um

congresso daONlJ (Organização
das Nações Unidas), o HabitatII
que' vai discutir 0S problemas da, .

cidaâe a nível mundial, O Brasil
levará 18, exemplos de boa'

administrações, entre seus mais
de cinco mil municípios. Dessas
18· expesiências, oito são em

admíaístrações do PT. Isso nos

enche de orgulho e mostra que
onde o PT administra a gente
pr0'Va Gomo governar com

transparência, com democracia
com orçamento partícipativo,
com.inversão de prioridades. Em
Joinville, até abril estamos
elaborando-o plano de governo.
O caare-chefe de nossa

campanha será, o orçamente
participati:vo. Vamos mestran que
é possível'govemar uma cidade

para todos e. não para. alguns
amigos, para alguns emprei
teiros, pana alguns donos de

imebiâãnía, a serviço das quais
estão todos os últimos pre
f"'itn!l.

_
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PREFBTURAENTREGA
KITESCOLAR

Os 400 alunos da redemunici

pal deBarrado Sul, receberam
o kit escolar no início do ano

letivo de 96. Os materiais

foram adquiridos junto a FAE
- Fundação de Apoio ao

Estudante - fato que
proporcionou menor despesa
ao município, pelo baixo custo
das mercadorias. Atualmente
a redemunicipal barrnssulense
é composta de escolas

municipais, umaescola isolada
e um jardim de infância.

Segundo informações da

Secretária de Educação,
Marlene Nunes, os alunos da
AJPAE, estão recebendo todo

apoio do município!
principalmente no que diz

respeito ao transporte e

materiais escolares e

administrativo, com indicação
de uma funcionária para dar
atendimento na secretaria da
escola

Por outro lado, o município
recebeu do Governo do

Estado, através da Secretaria
da Educação, a merenda
escolar totalizando a

importância de R$ 3.776,
sendo que os produtos deverão

serdivididos entreos alunos da
redemunicipal e estadual, que
estudam noColégio Estadual

DomGregórioWarmeling, que
totálizam 753 estudantes.

UNIFORMES NO
SEGUNDO
SEMESTRE

OS alunos receberão seus

uniformes gratuitamente,
somente a partir do segundo
semestre, informaaSecretária
Marlene. Os que já estudam
na rede receberão a partir de
junho, e somente os novos

alunos serão beneficiados
neste mês de março. O

objetivo naentregano segundo
semestre é para fazer o desfile
do Dia 7 de Setembro, os

alunos não desfilam com

uniformes desgastados, em

razão do uso diário. Outro
investimento daSecretaria de

Educação, foi na aquisição de
um parque infantil, que está
sendo instalado na Escola

Municipal AdalzizaLeonidade
Souza Cunha, no Jardim das

Orquídeas (BocadaBarra). O
investimento dos equipamen
tos foi na importância deR$ 7
mil. Os equipamentos são de

SAMMAR
Serviços' de Fresagem Industrial

Se você precisa de
serviços de usinagem em

geral este é o endereço
certo Profissionais

especializados Qualidade
emprimeiro lugar
Fone: 432-0043
Fax: 432-0086

Rua Helmuth Fallgatter - 2.001

Boa Vista - oi

CTA - CENTRO TÉCNICO DE AUTOMAÇÃO
PROFISSIONALIZE-SE, NÃO DEIXE QUE OUTROS
TOMEM A SUA VAGA, PARA ISTO OFERECEMOS

maioriadeprimeiraqualidade
emuito resistente, dando uma
maior durabilidade.

FESTA DATAINHA TEM
DATADEFINIDA

Já está definida pela
Secretaria de Turismo, a data
da realização da 4& Festa da

Tainha, que acontecerá no

Balneário 'Barra do Sul, no

período de 5 a 9 de junho. O
Secretário deTurismo, Alfredo
Amauri deSouza, define com
demais assessores a

programação integral, que terá
apresentações de grupos
folcl6ricos, danças, comidas
típicas e bailes populares.
Espera-se umpúblico de pelo
menos 25 mil pessoas.
Segundo o Secretário

Alfredinho, como é conhecido
na cidade, a Festa deverá
atrair um 6timo público, em
razão de começarum dia antes
do "Feriado quase nacional" de

Corpus Clnisthi, comemorado
pela Igreja Cat6lica no dia 6

de junho, que é quinta-feira
"Muita gente vai esticar neste
feriadão e teremos, apresença
de muita gente".
A partir do dia 15 de maio, a

OS SEGUINTES CURSOS:
(1°) TÉCNICO EM 8.ETRÓNICA ESPECIAL, PARA QUEM CONCLUIU O 2° GRAU OU ESTAR CURSANDO

(3° ANO), COM VAGAS LIMITADAS.

(2°) MANUTENÇÃO DE MICROCOMPUTADORES (HARDWARE);
(3°) CLP (CONTROLADOR LÓGICO PROGRAMÁVEL);
(4°) REDE NOVELL BÁSICA E SUPERVISOR DE REDE;

(5°) INFORMÁTICA: INTRODUÇÃO A MICROINFORMÁTICA, DOS, WINDOWS, WORD, E EXCEL,
ATUALIZADOS E COM MENSALIDADES DE APENAS R$19,OO (INCLUINDO MATERIAL DIDÁTICO);

(6,°) ELETRÓNICA BÁSICA COM MENSALIDADES DE APENAS R$ 18,00.
PROFESSORES DE ALTO NíVEL, COM REGISTRO AUTORIZADO PELA SECRETARIA DA EDUCAÇÃO DE

SANTA CATARINA

NÃo DEIXE PARA ÚLTIMA HORA, VENHA CONFERIR E MATRICULE-SE EM NOSSOS CURSOS, .

ESTAMOS O AGUARDANDO NA AV. GETÚLIO VARGAS, 567 - CENTRO, OU MAIORES INFORMAÇÕES
PELO FONE 422-7380 e 422-7566.

i>l:!i!:!:i:I:!':!!i!l'f:I;ºl,�.�,:º�:,�II����·�:tiôjij:�i6.Â,üttibMtW��mfu�Áôf'�':!::!!�!!!'!!!!

Comissão Organizadora da

Festa, começará as reservas

de espaços para as barracas

que comercializarão os seus

produtos. No baile de abertura
dia 5 de junho, será eleita a

rainha da festa, através de

uma comissão julgadora.
Lembra o secretário que
poderão participar deste

concurso, apenas as meninas
com idade acimade 16 anos e

que residam na cidade.

Igualmente neste dia, a rainha
mirim e as duas princesas
também serão eleitas pelo
mesmo princípio.

IPTU TEM PRAZO
PRORROGADO

O prefeito Douglas de Souza
(PPB) determinou a

prorrogação doprazo do IPTU,
com desconto de 50% até o dia
4 demarço.Aprefeituraemitiu
este ano cerca de 9 mil camês,
sendo que 7 mil foram

despachados pelo correio. O
índice de pagamento está

aquém da expectativa do

prefeito, que mostra-se

preocupado com a baixa

arrecadação municipal.

DOUGLAS
COMPARECE A

CÂMARA
Atendendo convite da

Câmara' de Vereadores,
compareceu a este Poder na
sessão do dia 23/2, o Prefeito
Douglas de Souza, do PPB.
A sessão foi presidida pelo
vereador Ede Geraldo da

Cunha, do PFL e a presença
do prefeito não durou mais de

45 minutos.

A princípio respondeu
algumas questões admi

nistrativas' notadamente
sobre a dragagem da

Costeira, e a pavimentação.
Como o Governo do Estado

resolveu suspender as obras
da SC-495, principal aces?o
ao Balneário Barra do Sul,
Douglas resolveu investir em
mais três quilômetros da

Avenida Jaraguá. 'Os
trabalhos já começaram e

irão até a Igreja Cat6lica, no
bairro Pinheiros.
A presença do prefeito serviu
para esclarecer algumas
dúvidas dos vereadores e é

uma demonstração de boa
vontade do Prefeito Douglas,
em terum bom relacionamento
com o PoderLegislativo.
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VIEIRA QUER DEFINiÇÃO DO
tONSELHO DE COMUNICAÇÃO
o deputado federal José
Carlos Vieira (PFL-SC)
solicitou na última

semana; ao Congresso
Nacional, à definição dos
integrantes do Conselho

de Comunicação. Na sua
opinião, o-conselho deve

serformado rapidamente
para decidir assuntos

referentes à regu

lamentação dos serviços
de TV a cabo, além de

discutir os monôpolios
dos meios de

comunicação e estudos

sobre as culturas re

gional e nacional. A

solicitação do deputado
mereceu destaque no

informativo "Hoje na

Câmara ", editado pela

foifeitapeloministro das

Comunicações, Sérgio
Mota. A criação do novo

órgão estáprevista desde

1991 e depende da

indicação de nomes pelo
Congresso Nacional ..

"Pelas atribuições do

conselho e sua

assessoria do Congresso. importância devemos

A reabertura da dar atenção também

discussão sobre o para esse assunto ",
conselho de comunicação finalizou.

PREFEITURA MUNICIPAL DE GARUVA
..

DECRETO N9 88V96
Data: 29 de fevereiro de 1996.
Súmula:Declara estado.de calamidade púbfua no território domuncípio deGaruva e dá outras providências.
O prefeito municipal de Garuva/SC, usando de suas atribuições legais, e considerando a grande
precipitação pluviométrica que se abateu em Garuva no dia 28 de fevereiro de 1996.
Considerando ós danos causados pelo aumento dos níveis dos rios em estradas, pontes, bueiros
pontilhões.

'

. .'
. , \ .

Considerando também os 'prejuízos causados em bens e propriedades, plantações, residências e

perecimentos de animais: e .

Considerando ainda. urgente necessidade em se prestar atendimento a população atingida direta e

indiretamente, em decorrência das enchentes verill�adas no Município.
DECREI1\'

.

".

Art. 10 - Fica decretado Estado de Calamidade PúbÍica no território do Município deGaruva.
Art. 20 - O presente Decreto está amparado nos termos do disposto na Constituição Federal art.21,
inciso 18 e na Constituição do Estado art. 109.
Art 30 - EsteDecreto entrará em vigor na data de sua publicação, revogadas as disposições em contrário.

,

Gabinete do Prefeito, em 29 de fevereiro de 1996
SaulDomingos ,Zarilboni.

PrefeitoMunicipsl

ROÇADA - JARDINAGEM - TUBULAÇÃO PESADA
PINTURAS - PAVIMENTAÇÃO COM LAJOTAS

',PINTURAS EM GERAL -INSTALAÇÕES ELÉTRICAS E HIDRÁULICAS
.

TELEFONE: 437-2325 - CELULAR: 984-3545

OXIFERRO
COMÉRCIO DE FERROS E

NÃO FERROSO OXIFERRO' ,LTDA.
Prestação de Serviço em Oxicortes - Serra Mecânica - Guilhotina

Administração: Renato Fuck

� ocliVcãiiC(
Na LANCHONETE dó

ODIVAN
-

da Rua 9 de Março

Hullcf CIl1 Qui/o
com

4'TIPOS DE CARNE

8 TIPOS DE SALADA

8 71POS DE PRATOS QUENTES

Super
Loja
Jóias e

Semi Jóias
- Atende-se .

no Atacado

vendedores e Sacoleiras
. Os mais variados modelos

PRODUÇÃO· EXCLUSIVA
I�ua 15 de N()velu,hr()� 722

"-Iclet-ax: «()47) 433-2061

PRÓ.BABY
PRODUTOS DESCARTÁVEIS LTDA.
RUA CARMELITA SCHROEDER, 56

FONE: (047) 465-0187 - JOINVILLE - seAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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SEBRAE PRO'MOVERÁ
O SALÃO ,DE INFORM.ÁTICA
EM JOINVILLE t.

Entre os dias 22 e 23 de março o Sebrae Coordenação
Regional de Joinville estará realizando no salão de

convenções da Expoville o Salão de Informática. Este

encontro visa promover exposição e venda de produtos e
.

serviços de informática no formato de feira-livre, com a

participação de empresas fornecedoras destes produtos e

serviços, permitindo a visita de empresârios das micro e

pequenas empresas e profissionais liberais, usuários ou

pretendentes dessas tecnologias. De acordo com o consul
tor do Sebrae responsável pela organização do evento,
Donizete Boger, neste ano o salão irá concentrar 30

expositores de Joinville e outras regiões do Estado. "Quem
estiver interessado em participar deve entrar em contato

rapidamente, pois sá aceitaremos as 30 primeiras
inscrições ': observa. Na edição do ano passado, o Salão
recebeu cerca de 600 visitantes e reuniu 34 expositores. As
pessoas interessadas em comprar equipamentos, Softwares
ou outros produtos oferecidos durante a feira, poderão ser

beneficiadas com o financiamento da Caixa Econômica

Federal, parceira no evento, que irá oferecer uma linha de
crédito especial parcelada em até, 12 vezes. "Teremos um

estande de atendimento da própria CEF durante o evento"

explica Donizete. 'As inscrições para expositores custam R$
200,00 até dia 15 de março, com direito a um jantar. Após
esta data o preço é R$ 220,00. Para os visitantes a entrada
é gratuita. Na sexta, dia 22, o Salão de Informática estará
aberto das 14 às 21 horas e no sábado das 10h às 18h.
Maiores informações no Sebrae de Joinville, pelo fone (047)
433-4654.

..
'

MUELLIER apresenta
Exposição I.tinerante do

.

Pa,rque Municipal,
Morro do Finder

A praça de eventos do Shopping Müeller está
mostrando ao público esta semana a Exposição

.

Itinerante do Parque MunicipalMorro do Finder
uma pequena mostra da mata atlântica que cerca
Jo inv ille. A exposição é compostapor seis painéis
com fotos do parque, acompanhadas por
legendas explicativas, além de uma área de
quinhentos mil metros quadrados, próprios para
caminhadas e passeios de bicicleta.
A exposição fica aberta até o dia IOde março.

PORTAS E
JANB..AS EM:
JATOBA.

ANGEUM rrAÚBA..
CAl\ELA.,IMBUA.,
MOGNO, ETC.

fabricamos sob encomenda
todos os estilos

CONSULTE NOSSOS PREÇOS

RuaO;\aldn( hrt.363
Bu:! \lsta - Juim iIIl'

"'lJnu'F:tx:(fm.f)3�3I04

Barra Velha - O vereador João Ronaldo Dutra Leites (no plural mesmo) desistiu de sua
.

candidatura a vereador pelo PMDB, para que não haja brigas, discussões e dissidencias. A
atitude de João Ronaldo, ex-presidente da Câmara fortaleceu a posição do presidente do
partido JoãoNogarolli, principaladversário deRonaldo.Este, ao serquestionado pela imprensa
evitou falarmuito sobre o assunto, mas, demonstrou empoucas palavras o seu descontentamento
em relação ao prefeitoMario Celso Bittencourt,
Para muitos peemedebistas mais ranzinzas, aatitude do chefe do Executivo, é uma estratégia
para no final, indicar e apoiar o seu afilhado político, João Carlos dos Santos Bittencourt, o
todo poderoso Secretário deFinanças. Apesarda semelhança dos sobrenomes, não há qualquer
parentesco entre ambos. O PMDB segue no período de quaresma muito nervoso, com as

indefinições políticas. Os nomes para compora vice-prefeitura não sãomencionados, porque
esperam a qualquermomento fechar uma coligação com algum partido maior, como o PFL,
apesar de ser urna hipótesemuito remota. NoPMDB osmais radicais sofrem de urticárias ao

. ouvir o nomedo PSDB, que vemse tmnsformando no arqui-inirnigo da administmção munici
pal de BarraVelha. Os dois partidos que jámanifestaram apoio ao PMDB são: PMN ePDT.

Foi lançada oficialmente na última segunda-feira, dia4/3, no Salão Paroquial da Igreja Bom
Jesus, emAraquari, a 2a Festa doMaracujá que acontecerá de 11 a 14 de abril. Espera-se
umpúblico aproximado de pelomenos 15mil pessoas, nesta que é a segundamaior festividade

, domunicípio. Naoportunidade foi encerrado o curso de recepção de eventos sociais, quando
20 belas garotas foram diplomadas.A realização deste curso contou com a colaboração do
Sine, da Fundação MunicipalAlbano Schmidt, de Joinville ePrefeitura MunicipaldeAraquari.
A coordenadora da festa, Sueli Hreiserneu deOliveira ao falar na oportunidade disse que o
maracujá vem se constituindo numa forte renda aomunicípio que já é considerado a "Capital
Catarinense doMaracujá". Durante a festamuitas atrações folclóricas, bailes públicos emuita
comida típica à base de sucos de maracujá, como bolos e tortas, sobremesas, sucos. No
lançamento da festa as entidades que participarão com a vendade doces e salgados levarão os
alimentos 11 seremcomercializados ao grande público, como sopa de siri; filé (churrasco) com
molho demaracujá, pipoca doce, além demuitas outras iguarias.
Omunícípio de Araquarí estáapostando tudo na realização deste evento.O show de abertura
será com a cantora Carmem Silva eo encerramento, os coordenadores tentam trazer o super
simpático Jair Rodrigues, que está com a agenda cheia, por causa da volta do samba e do

pagode que agitam as paradas e casas noturnas de todo país. Os bailes serão animados por
grupos musicais de Joinville, a exemplo de Manchester Band, Os Bárbaros, o nacionalmente
conhecidoCÚRPO &ALMA. Para o público jovem várias bandas de rock,com a realização
do 2°ROCK-JÁ, que terá a participação deETC & TAL, Jackson & Cia .. Ainovação será o

FESTIVAL DE BANDAS DEGARAGENS com apresentações de 15 grupos musicais .

. COMERCIÁRIOSNAVESlJL
COMÉRCIO EXTERIOR LTDA. O sindicato é você.

* Desembaraço aduaneiro A força do sindicato depende da sua participação.
* Paletização Assistência médica
* Entidade estivadora Odontológica - Jurídica
*Agenciamento marftimo Salão de beleza - Recreativa
R.:AntônioA. de Souza, 28· Te/.: Participe ativamente

(047) 444-1912
II Rua 7 de Setembro - Centro
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LEVOU CHUMBO

NA CARA
Mateus Zacarias Gon

çalves, 24 anos, limpava
sua arma, quando ela

disparou acertando-lhe um
tiro. Ferido e socorrido

pelospára-medicas da PM,
foimedicado no PS. O rolo
acanteceu na Rua Capão
Bonito 533, Bairro Fátima.

GOLPE DO
BILHETE

PREMIADO
AdãoXavier, 52 anos e José
Vilson Gonçalves de Melo,
46 anos, tentavam aplicar
o golpe do bilhetepremiado
no Shopping Cidade das

Flores, na Rua Mario

Lopes. Os dois abobados
não conseguiram enrolar

ninguém e acabaram
detidos na 6"Delegacia de
Polícia.

PRESO AO
TENTAR

TRANSAR COM A
EX-MCJLHER

Na maior fissura porque
não estava conseguindo
"afogar o ganso", Agsioli
Bacher Costa Filho, 38

anos, resolveu fazer uma
visita para a ex-esposa na
Rua OUoBenack.
Muito afim de "passar a

mão napeteca" omalandro
quebrou a cara, porque a

mulher Adriana Mariano,
23 aninhas, já está em

outra onda e não quis nada
com o ex. Este irritado

passou para_ o ataque,
invadiu a casa e deu uma

surra na jovem.
Choramingando ela

escapou e pediu ajuda aos

vizinhos, que acionaram o
-

COPOM. Aos policiais ele
disse que ainda amava

s.o.s SINAL
VERDE

Mecanica Borracharia Eletricista
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Joel Cidral Velloso
Supervisor de Vendas
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LAVAÇAO
STOPCAR

Seu carro merece atenção e carinho dê um trato,
deixe-o brilhando.

Lavação rápida
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muito a ex-mulher e queria
uma reconciliação. Adriana
disse que nuncamais ele vai
botar as mãos sujas nela.

MAIS DOIS
FUJÕES

O comando do 8°Batalhão
de Polícia Militar,
informando que Vilmar

Romão, 35 anos e Carlos
Alberto Basílio, 40 anos,

fugiram do presídio da
cidade de Gaspar e.podem
estar rondando a região da
Grande Joinville. A PM
está de olho nos fujões.

MÃEPIRADA
AGRIDE FILHA

A menina Lilian Bepler
Marques, de 5 anos, já
conheceu a violência contra
a mulher. Foi dentro de seu

lar. A sua mãe num acesso

de loucura; partiu um cabo
de vassoura nas costas da

garotinha, porque ela

queria um sorvete e não

parava de chorar.
Irritada amãe desnaturada

passou ao ataque,' ferindo
gravemente a criança que
foi socorrida e levada ao

Pronto Socorro, onde foi
medicada. Amãe levou uns

puxões de orelha da

Delegada Marilise Boehn,
daDelegacia de Proteção a

SEJA PACIENTE NO
TRÂNSITO.

PARA NÃO SER PACIENTE NO
HOSPITAL

Apoio:
Sindicato dos Trabalhadores em Transporte de Cargas de Joinville

Tel.: (047)433-1447 - Av. Pr0c6pioGomes, 506

Mulher.
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ESTELIONATÁRlOS
PRESOS NA

GETÚLIO VARGAS
O estelionatário Jocimar
Nascimento Peralta, 21

anos, com cheques
roubados da empresa
ENGESOOL, de SãoBento
do Sul, tentou comprar
jornais dos jornaleiros da
Av. Getúlio Vargas. Um
deles desconfiou e chamou

o camburão da PM, que
levou o espertinho para o

distritopolicial. Lá acabou
confessando suas trapaças
aoDelegadoDirceuSilveira
Júnior.

.

UM BASEADO
LEGAL

Deu a maior bandeira
Valdemar Yanruita, 27anos
e Jairo de Oliveira, 21 anos.

Na Getúlio Vargas estavam
preparando um tremendo
baseado. Cortavam uma

seda da boa, enquanto
discutiam ou não se

plantavam as sementes da
maconha. Estavam tão

compenetrados, que não

perceberam a presença da

viatura dos homens da lei .

Grampeados em flag rante,
foram levados ao 2°Distrito
Policial. Confessaram que

_-
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só curtiam um baseado de
leve enão eram traficantes.

MORTES
VIOLENTAS

1) - Luiz Flores, 36 anos, I
morador da Rua

Normandia, no Profipo,
cansado de viver, matou-se
por enforcamento. Foi
socorrido por populares,
mas.faleceu ao dar entrada
no Pronto Socorro do Hos

pitalMunicipal São José.
2) - Rui Carlos dos Santos,
18 anos.foi morto ao levar
um tiro na cabeça, no bar
do Gambá, em A raquari.
Esperava o ônibus no local
e ali duas meninas

brincavam de roleta russa

com uma arma. Uma delas

apontou a arma para a

cabeça do Rui e disparou,
sendo que o tiro certeiro

espatifou a cabeça do rapaz.
As duas menores, estavam

no local a muito tempo,
bebendo o tal do bom

beirinho, (capilé com

vodka). Rui ficou um dia
internado na UTI do Dona
Helena e faleceu. Quando
levou o tiro, preparava-se
para ir ao trabalho.

3) - Guilherme Otto

Schatschneider, 71 anos.foi
atropelado e morto em um

acidente na Rua Santa

Catarina. Era casado com

Asta Schaischneider; deixa
cinco filhos e dois netos.

Foi sepultado no Cemitério
do Km 9, da Rua Santa
Catarina. Residia na Rua
AriBarroso, 225, no bairro
Floresta.
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